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2月 7日(金)の予定 

平和と紛争予防月間特集 

2月 14日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 
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事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会          小林正樹会場監督委員長 

点鐘 12:30              飯嶌司会長 

ロータリーソング「四つのテスト」（斉唱） 

【今月の祝・表彰】 

☆年男年女お祝い(巳年) 

S16…浅川雅史君、古畑忠男君 S40…内山真由美君 

☆会員誕生：古畑忠男君、眞峯透君、内山真由美君、

舘島豪君、清水一彦君 

☆夫人誕生：井上保君、越場達祐君、百瀬敏男君、

百瀬正容君、中田金一君 

☆結婚祝：佐々木清夫君、籾山志基君 

☆皆出席：百瀬正容君（25年）、北澤清隆君（20年） 

 籾山志基君（6年） 

会長挨拶  飯嶌会長 

 皆様、改めまして今年もよろ

しくお願いいたします。先週の

新年会では、たくさんの会員の

皆さんに来ていただき、和やか

な雰囲気で新年をお祝いでき

ました。その時にもお話ししましたが、昨年は能登半島など

各地で災害が多く発生しました。また、阪神・淡路大震災

から 30 年という節目の年を迎えます。このような時だからこ

そ、皆さんと共に無事に新しい年を迎えられることの大切さ

を、改めて実感しております。 

今月 1月は職業奉仕月間です。ロータリーの奉仕のひと

つである職業奉仕とは、私たち一人一人が自分の仕事を

通じて、世の中の役に立とうという考え方です。つまり、私た

ち会員がそれぞれ持っている知識や経験を活かして、この

地域をより良くしていこうということです。 

松本東ロータリークラブのクラブ計画書の 1 ページ目に

「4 つのテスト」が載っています。これは、私たち職業人とし

て何を大切にすべきかを分かりやすくまとめたものです。こ

のテストは、単なる規則や禁止事項ではなく、自分の言動

を振り返るための「問いかけ」＝「テスト」という形を取ってい

るのが特徴です。私達は、この 4 つの質問に照らして自分

の行動を省みることで、より良い判断と行動を心がけなけれ

ばいけません。今月の「ロータリーの友」でも「4 つのテスト」

の特集が組まれています。ぜひ読んでみてください。そし

て「自分の仕事を通じて、どんなことができるだろう？」と考

えてみましょう。 

幹事報告              吉池副幹事 

１．次週１月２４日はクラブ定款による休会、翌週１

月３１日（金）はブエナビスタにて通常例会「ゲス

ト講演」です。  

２．本日の第３回クラブ協議会は、時間の都合上例会

内にて短縮で行い、会長の下半期抱負と致します。 

３．例会変更は、引き続き現在どのクラブでもビジタ

ー受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告           小畑委員 

本 日 1月 17日 欠席 5名 出席率約 83.87％ 

ニコニコＢＯＸ報告           斉川委員 

・年男です。84 歳になりました。浅川君 

・本日は第 3 回クラブ協議会です。下期の活動を発

表します。飯嶌君 

・本年もよろしくお願い申し上げます。北村君 

〔会員誕生〕眞峯君、舘島君  

〔夫人誕生〕井上君、百瀬敏男君、百瀬正容君、中田君 

〔結婚記念〕佐々木

君、籾山君  

〔皆出席〕百瀬正容

君、北澤君、籾山君  

〔前回欠席〕花村君、

斉川君、髙波君 

〔写真掲載〕永田君、

小畑君、吉池君、村

山君、高木君、百

瀬敏男君、三澤君 
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会          福田プログラム副委員長 

【雑誌評論】北澤清隆委員長 

今年最初の雑誌評論をさせ

て頂きます。まず横組 P5には

RI会長のメッセージが載ってい

ます。指定記事になっており必

ず読んで頂きたい内容です。 

また、先程会長メッセージにもありましたが「いま、あら

ためて四つのテスト」ということで、その由来を紐解く記

事が 7Pにわたって掲載されています。同じく指定記事

では P37にロータリー財団管理委員長から寄付につい

てのメッセージがありますのでご一読ください。 

 また 1月は職業奉仕月間ということで縦組ページには

「伝統技法と商業奉仕の心」と題した記事が載っていま

す。法隆寺などの宮大工・総棟梁の方の話です。職人

になるためには、弟子入りし厳しい修行をしなければな

りません。私も建設業に携わっていますが、読みながら

自分の経験と重なるところもあり、頭で考えず見て習えと

いうのは本当にその通りだと思いました。ぜひ目を通し

て頂ければ、と思います。 

【年男年頭所感】浅川雅史会員 

今年の巳年は古畑忠男

会員、内山真由美会員と私

の 3名です。私は 84歳にな

りますので、7 回脱皮を繰り

返した 7 週目のヘビでござ

います。しかし 7 週目になり

ますと身体は傷だらけ、少しボケが来ているヘビですが、

なんとか今日まで至り、ロータリーの皆さんとお会いする

ことを楽しみにしているヘビです。 

今年の長野県の年男年女は、約 157,000 人になるそ

うです。県の総人口に染める割合は 8％で、十二支の中

では 10番目だそうです。84歳になる私の年齢は約 2万

人、私より一回り上の昭和 4年 96歳と、二回り上の大正

6 年生まれ 108 歳の方は合わせて 5,000 人とのことで、

元気な方が結構おり長野県はまさに長寿県ですね。 

私は昭和 16 年 2月生まれです。その年の 12月、日

本軍は真珠湾を攻撃、約 2,000人の戦死者を出したそう

で、第二次世界大戦がはじまりました。うすら覚えですが、

その戦時中の話をさせて頂きます。 

アメリカの飛行機 B29は 4つのプロペラ機で、夕方で

黒っぽくしか見えませんでしたが、爆音と大きな飛行機

でした。当時はマサムラ洋菓子店などがある本町五丁目

に住んでいましたが、飛行機が来るたびに、千歳橋から

薄川の博労町までの本町通りを 20ｍおき位、道路の真

ん中に花火を立てて本町一丁目から順に火をつけてい

ました。子供心におもしろく見ておりましたが、機銃掃射

を受けているマネをしていたのでしょう。こんなことでは

日本は負けますよね。昭和 20年 8月日本は敗戦しまし

た。真珠湾の 1000 倍返しの 200 万人が殺されました。

戦争は絶対にダメです。今も地球上では戦争をしている

場所がありますが、憂える事です。 

とりとめのない挨拶をさせて頂きましたが、クラブの繁

栄と皆様のご健勝をお祈りいたします。私も健康に留意

し例会に出席させて頂きます。ありがとうございました。 

【クラブ協議会(短縮)】飯嶌司会長 

下半期の活動は、以下の取り組みを予定しています。 

① 戦略計画委員会＝クラブを考える長期計画委員会 

百瀬正容委員長及び村山エレクトを中心として「3 年間

の目標と計画（3-Year Targets）」の立案を進める予定で

す。このプログラムを成功させるためには、皆様のご協

力とご意見が欠かせません。ぜひ積極的にアイデアを

お寄せいただき、一緒にクラブの発展を目指しましょう。

これらの行動計画を実現することで、当クラブの未来をさ

らに力強いものにしていきたいと考えています。 

② 地域社会との連携と協力 

奉仕プロジェクト委員会、社会奉仕委員会（村山委員長）

を中心に、地域社会との連携を深める活動を進めます。

具体的には、毎年行っている恒例の浅間温泉ほたるの

里づくりの会への協力を行います。この事業には地区の

補助金が付いており、村山委員長は、去年の段階から

「ほたるの里づくりの会」と綿密な打ち合わせを行ってい

ます。今回は植林の他、会員による自然石製のベンチ

の設計、作成、現地設置を計画しています。またボーイ

スカウトの皆さんにも参加をお願いしており、地域の連携

をさらに強化していく考えです。またこれらは、クラブ広

報・雑誌委員会がメディアを通じて広く発信し、活動内

容を地域に紹介していく計画です。地域の皆様にロータ

リーの奉仕活動を知っていただくことで、より多くの共感

と協力を得ることを期待しています。 

③若年会員と女性会員を含め多様な会員の入会促進 

③ マイロータリーの登録 100% 

④ ニコニコボックスによる奉仕活動資金の寄付募集  

ニコニコボックス委員会は、奉仕活動を支える資金を集

める重要な役割を担っています。この資金が、当クラブ

が取り組む「留学生による日本語スピーチコンテスト」や

「浅間温泉ほたるの里づくりの会への協力」といった活

動の財源となります。 

いよいよ半年となりました、皆様と共に力を合わせて、

クラブの発展と奉仕活動の充実に努めてまいります。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 【点鐘 13：30】          飯嶌会長 


